



Der Jahreskalender „Typisch Montag – ein Jahr hat sieben Tage“ wurde mit dem internationalen Gregor Calendar Award 2019 ausgezeichnet. Der Kalender, den 20 Studenten geschaffen haben, wurde von der Agentur für Kommunikation und Design **ISABELLA HEUDORF** initiiert. Er ist nicht nach Tagen, oder Monaten sortiert, sondern zeigt 365 Illustrationen von sieben unterschiedlichen Persönlichkeiten. Jede steht für einen Wochentag. Der Wettbewerb wird vom Graphischen Klub Stuttgart e.V., dem Wirtschaftsministerium sowie dem Verband Druck- und Medien in Baden-Württemberg vergeben und ist die höchste Jury-Auszeichnung für Kalender in Deutschland.